

Für die Marktgemeinde Schwarzenbach ist 2025 ein historisch bedeutendes Jahr, das mit gleich drei Jubiläen aufwartet.

Bereits gefeiert wurde das Kirchweihfest anlässlich 250 Jahre Pfarrkirche Schwarzenbach, zu dem auch Weihbischof Stephan Turnovszky gekommen war.

Ein weiteres Jubiläum betrifft den Seelsorger der Pfarre. Pfarrer Franz Pfeifer feiert heuer sein 40 - jähriges Priesterjubiläum.

Eine weitere runde Jahreszahl betrifft die am Pfingstmontag beim „Wasserkreuz“ abgehaltene Gedenkandacht. Sie fand aus Anlass der Unwetterkatastrophe vor 130 Jahren statt, bei der Schwarzenbach 11 Tote zu beklagen hatte.

Das Wasserkreuz war 10 Jahre nach dem Hochwasser von der Gemeinde errichtet, und zwischendurch auch immer wieder restauriert worden.

Im heurigen Jubiläumsjahr waren diese Arbeiten von der Familie Margit und Anton Führinger übernommen worden.



Foto von l. n. r.: Margit und Anton Führinger, Pfarrer Franz Pfeifer, Blasius Geyer.